

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

# 海東小学校だより

第66号 令和5年3月6日 宇城市立海東小学校



海東小学校  
ホームページ

## 授業参観等、お忙しい中お世話になりました

お忙しい中、3日に行いました授業参観、PTA総会、学級懇談会に、ご出席いただきまして本当にありがとうございました。それぞれの学年、工夫を凝らした発表や学習の様子を参観していただきました。各学年の授業は、下のような内容で行いました。子どもたちの活動する姿・発表する姿・学び合う姿はいかがだったでしょうか。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

- 1年：国語「スイミー」音読発表
- 2年：生活「自分ものがたりはっぴょう会」
- 3年：算数「かたちであそぼう」
- 4年：総合「1／2成人式」
- 5年：国語「こんな海東小にしたい」
- 6年：国語「私たちがえがく海東の未来」

## ひな人形、飾ってます

ひな祭りの由来は、平安時代中頃に、もともと紙人形を作つて海や川に人形を流し、身のけがれをおはらいする行事からきていると言われています。教頭先生のご家庭からもってきて頂いたひな人形を校内に飾りました。子供たちは、ひな人形の前で「ひな祭り」の歌を歌っていました。日本の伝統文化や四季折々の行事も感じ、豊かな心を育成したいものです。



## 学校運営協議会を行いました

3日の授業参観には、学校運営協議会の委員様方をはじめ、日頃から登校の見守りでお世話になっている見守りボランティアの方々にも子供たちの学習の様子を見て頂きたく、御案内させていただきました。また、各学年の学級懇談会中には、学校運営協議会も開催させていただきました。

学校からは、保護者対象に実施させて頂いた学校評価の結果や県学力調査の結果、心のアンケート結果等、説明させていただきました。委員の皆様は、子供たちの授業における「表現する力」の高まりに感心されました。

今後も子どもたちに力を付けるべく、教育活動の充実に家庭・地域と連携しながら取り組んでいきたいと思います。

